
 
 
 
 

 

 

Procès verbal du conseil d'école du 11 juin 2024 
 

 
 

 
 
 
L'équipe enseignante : 
 
CE2-CM1 : Mme Akroud et M.Laziou (excusé) 
CM1 : Mme Valerio 
CM2 : M. Gilliers et Mme Grémont   
CM1-CM2 : Mme Delaey et Mme Grémont  
Direction : M. Gilliers 
 
Inspecteur de l’Education Nationale : 
 
 M. Féréol (excusé) 
 
 
Les représentants de la mairie : 
 
Mme Hague, conseillère municipale déléguée à la scolarité 
 
 
Les représentants des parents d’élèves : 
 
Mme Dusauls  
Mme Perbost (excusée) 
Mme Doumen 
Mme Lakhal 
Mme Deperrois (excusée) 
Mme Kiamana (excusée) 
Mme Pigne (excusée) 
Mme Ozanne 
 
Ouverture de la séance : 17h45 
 

 
 

  



1. Bilan de l’année 
 

 Projets pédagogiques  
 
- Blog de l’école, bulletin municipal BVSL : rédaction d’articles 
- Participation aux élections du Conseil Municipal des Enfants (toutes les classes) 
- Jardin (toutes les classes) 
- Liaison intergénérationnelle (CE2-CM1) : échanges réguliers avec l’EHPAD l’Eau vive (jeux de 

société, chants, spectacle, olympiades) 
- Echanges avec Normandie Lorraine (toutes les classes) : rencontre sportive avec des enfants en 

situation de handicap visuel 
- Intervention Police Nationale (CM2) : permis Internet 
- Intervention infirmière du collège (CM2) : sur le thème « qu’est-ce que grandir ? »  
- Liaison école-collège (CM2) : projet d’échange en anglais avec 2 classes de 6ème avec rencontre au 

collège. Déplacement les 24 et 27 juin 
- Projet BD (CM1) : Festival BD Normandie Bulle en septembre, et projet commun avec les CE1 de 

Coty1 autour de la BD. Exposition des travaux à la médiathèque. 
- Musée des Beaux-Arts : (CM1 et CM1-CM2) : programme de 5 sorties pour chaque classe 
- Château de Versailles (toutes les classes)  
- Théâtre écho du Robec : (CE2-CM1 et CM1) : « La ronde des choux », fabliaux du Moyen-âge. 
- Sorties patrimoine à Rouen, animées par la métropole (CM2) : aitre St Maclou ; visite contée "Les 

métiers du Robec au temps jadis" 
- Ferme du Mathou (CE2-CM1 et CM1) : prévue le 2/07 
- Initiation aviron à la base nautique de Belbeuf : (CM1-CM2 et CM2).  
- Partenariat Judo (toutes les classes) : 7 séances en partenariat avec le club de St Léger. 
- Partenariat EAPE : (CM1-CM2 et CM2) : 6 séances d’initiation à l’athlétisme, olympiades le 21 juin 
- Cross inter-écoles EAPE (toutes les classes)  
- Savoir Rouler à Vélo (CM1-CM2 et CM2) 

 
 

 Etat des lieux de la coopérative 
Synthèse non disponible. M.Gilliers précise que toutes les activités, y compris l’achat de matériels pour 
le projet jardin, sont financées, par l’Ecole en Balade, par la municipalité, par la métropole, ou par la 
coopérative.  
 

 Divers 
CM2 : : Cérémonie en mairie pour la remise des calculatrices pour les futurs élèves de collège le 1er 
juillet, offertes par la municipalité 

 
 
 

2. Préparation rentrée 2023-2024 
 

 Effectifs actuels 
100 élèves inscrits (97 élèves à la rentrée de septembre 23).  
Evolution par rapport au dernier conseil : +1 CM2 ; - 1CM2 ; 1 CM2 a changé de classe. 
47 CM2 – 35 CM1 – 18 CE2.  
Moyenne actuelle : 25 élèves par classe. 
Classes de CE2-CM1 (24), CM1 (25), CM1-CM2 (23), CM2 (28) 
 
 
 



 Prévision effectif rentrée 2024  
Selon les informations disponibles à ce jour : 98 élèves  
17 CE2 – 45 CM1 – 36 CM2 
Moyenne prévue : 24,5 élèves par classe. 
Classes de CE2-CM1 (24), CM1 (25), CM1-CM2 (24), CM2 (25) : 
- CE2-CM1 : Mme Akroud / (+enseignant à nommer) 
- CM1 : Mme Valerio 
- CM1-CM2 : Mme Delaey / Mme Grémont 
- CM2 : M. Gilliers / Mme Grémont 

 
 Budget de fonctionnement 

Le budget alloué (38€/élèves, hors papier), identique à l’an dernier.  
Des livres ont été achetés, mais il y a peu de marge pour investir dans du matériel pédagogique ou de 
sport. 
 

 Demandes de fournitures scolaires 
Liste identique à l’année précédente. Disponible sur le blog de l’école et communiquée aux parents 
des futurs élèves. 
 

 Mise en place du bureau de vote et du scrutin par correspondance pour les élections de 
parents d’élève 

Les élections des parents d’élèves pour l’année 2024-2025 se dérouleront uniquement par 
correspondance. 
Composition du bureau, selon la désignation du conseil d’école :  
- Président : M.Gilliers 
- Membre enseignant : Mme Delaey 
- Membres parents d’élèves : 2 parents élus en 2023-2024 

 
 

3. Sécurité et travaux 
 

 Evacuation incendie : le 28/05 
Dysfonctionnement déclenchement alarme constaté. 
Une fois l’alarme enclenchée, évacuation rapide (1’04) et en bon ordre. Les élèves et enseignants 
n’étaient pas prévenus. 
 

 Bilan et demande de travaux 
 
Travaux/investissements réalisés :  
 
Demandes des années précédentes :  

- Stores occultants pour les classes 
- Réhabilitation thermique du bâtiment 
- Equiper les radiateurs de têtes thermostatiques. 
- Remplacement du système de fermeture de la porte de l'étage qui mène vers l'escalier 

extérieur, par un dispositif anti-panique (il s'agit d'une évacuation de sécurité) + anti pince 
doigts 

- Rénovation acoustique des salles de classes 
- Patères sous le préau, mobiles ou fixes 
- Installer un dispositif d'eau chaude pour les sanitaires (cf hygiène des mains en période de 

COVID en hiver!) 
- Amélioration générale des sanitaires (liste de proposition par les enfants) 



Demandes formulées cette année : 
- Table en bois pour activités sous le préau 
- Visiophone avec gâchette électrique pour ouverture du portail à distance 
- A confirmer selon réparabilité : vidéoprojecteur classe 1 
- Radiateur pour les sanitaires garçon 

 
Mme Hague indique qu’elle n’a pas connaissance des réponses aux demandes formulées. 
 
4. Agenda 
 
Remise des livrets semestriels :  

 Semestre 2 : du 28 juin au 1er juillet 
 
 

 
5. Questions diverses 
 
Questions des parents élus :  
 
Dysfonctionnement au sujet du système de facturation de la cantine et du périscolaire : 

→ des parents reçoivent des mails de facturation après la date d’échéance. Serait-il possible d’y remédier ? 

→ Pas de synchronisation du Portail famille et du site des impôts donc toutes les factures n’apparaissent pas 
sur le portail.  Cela peut conduire à ne pas voir la facture sur le Portail famille, à passer « à côté » du document, 
et à devoir payer une majoration, comme c’est déjà arrivé à certains parents. Demande : serait-il possible pour 
les services de la mairie de paramétrer le site pour faire apparaître toutes les factures sur le portail de 
facturation de la mairie et pas seulement sur le site des impôts ? 

→ Le site du Portail famille n’indique pas assez clairement que les factures sont payées ou pas encore. Est-il 
possible d’améliorer cela, par exemple en changeant de couleur lorsque c’est réglé ou en ajoutant une colonne 
« réglé » ? 

Mme Hague explique qu’il y a eu des dysfonctionnements, notamment en décembre 23.  
Rappel du dernier conseil : les familles peuvent s’adresser à la mairie (Mme Sandrine Lebarbier 
sandrine.lebarbier@ville-stleger76.fr ,  02 35 08 40 60) afin de trouver des solutions aux difficultés 
rencontrées.  
 

Réservation de la cantine et du périscolaire : Au sujet du portail pour la réservation de la cantine et de la 
garderie : pourquoi ce n’est pas possible d’annuler jusqu’à 12h avant ? 

Pour la cantine, il s’agit de pouvoir préparer la juste quantité de nourriture en fonction du nombre 
d’élèves. Pour l’accueil périscolaire, il s’agit de dimensionner le nombre de personnels en fonction du 
nombre d’élèves : il y a un effet de seuil avec une bascule de 1 à 2 personnels selon les soirs. 

 

Toilettes : Où en sont les travaux d’amélioration des toilettes (verrous) ? 

Pas d’évolution, hormis la réfection de carreaux cassés. Mme Hague précise que des devis ont été 
demandés pour les verrous, et seront validés en concertation avec le CME. Par ailleurs, il est prévu 
une correction d’une partie des travaux réalisées l’été dernier pour l’adaptation au handicap. 



Remerciements : Les parents souhaitent remercier les enseignants pour la variété des projets proposés et les 
nombreuses sorties organisées, ainsi que l’Ecole en balade pour l’aide financière et leur participation à la fête des 
écoles. 

 

Salle Informatique : Pouvez-vous indiquer aux parents à quoi sert la salle informatique ? Est-elle utilisée 
régulièrement ? 

La salle informatique de Coty2 n’existe plus : elle a été désinvestie il y a 3 ans. En revanche, le 
matériel obsolète a été remplacé par 28 postes portables avec écran tactile pour usage en mode 
tablette, disponibles et utilisés directement dans les classes (16 postes dotés par la municipalité, 12 
par un don d’entreprise). L’usage est variable : recherche et création d’exposés (voir exemples sur le 
blog), activités mathématiques, utilisation de cartographie en ligne, rédaction d’articles pour le blog…  

 

Lever de séance : 18h30 
 
Signature : 
     Le directeur, M Gilliers 
 

 


